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yamagataya_s_info@ymg-s.co.jp

件名: FW: メールタイトル'ぎふの木ネット メルマガ 29 本配信'送信完了のご連絡

 

 

 

 

 

ぎふの木ネットメルマガ No.29 

 

 

 

 

 

本日のラインナップはこちら  

 

-----------------------------------------------------------------------------------  

  

ふれあい広場 出展 

補助金情報 

分科会のメンバーを募集中 

会長のひとこと 

8/5 ぎふの木ネット総会 アンケートについて 

不動産情報について 

施工事例を募集しています 
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会員の皆様に募集します 

会員専用ページ 

 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  
 

 

 

 

ふれあい広場 出展 

 

 

 

 

 

今月、10月23日（土）、24日（日）にオアシスパークにて開催される「ふれあい広場」に出展致しま

す。 

  

当日はぎふの木ネットの活動やモクタウンについて知ってもらうため親子向けのイベントを企画

しております。 

  
  

日時：10月23日（土）・24日（日） 

住所：岐阜県各務原市川島笠田町1564-1 

※雨天中止となります。 
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補助金情報 

 

 

中小企業庁より、様々な補助金について情報

が入りました。 

  

下記の「補助金情報」のボタンよりPDFでダウ

ンロードして頂けますので、ご興味のある方は

ぜひご確認くださいませ。 

 

 

 

 

 

補助金情報 

  
 

 

 

 

分科会のメンバーを募集中 

 

 

 

 

 

参加メリット  

〇自社の商品開発や広報活動等にもご活用いただけます。  

〇参加メンバー優遇制度を予定しています。  

〇新たな出会い、マッチングのチャンス。  

〇自分の意見を行政に直接届けることができます。 

 

 

お申込みは下記いずれかの方法でお願いします 
 

 

  

 

  

  

  

 

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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FAX・LINE・グーグルフォームからお申込み頂けます。  

上記のアイコンをクリックしてください。 
 

 

 

会長のひとこと  

 

 

未だウッドショック 木材不足から合板不足、トイレ不足へ。 

ウッドショックはまだ収束しておりません。 

海外市場もテーパリング（量的緩和政策縮小）の方向性により一時の過熱感は収まってきたと感

じます。 

しかし、国内では夏場の長雨により、原木の出荷が低調となり原木製品共、高値安定となってい

ます。 

  

ウッドショックは1年ほど続いておりますが、合板の不足が問題となってきています。 

今までは構造材不足でプレカットが加工できなかったことが、現在は厚物合板の不足で加工に

支障をきたしています。 

販売店は少しでも買い集めているような状況が続いており、又ベトナム等でコロナ デルタ株が急

拡大し工場生産が減少したため、大手水廻りメーカーのトイレなどの入荷が急減し、現場工事の

進捗に大きな影響がでています。 

  

木材への関心 

最近、新聞やTV報道で木材に関するものが増えてきています。 

先月もNHKのクローズアップ現代で木材特集がありました。 

特に九州エリアの皆伐が大きく取り上げられており、皆伐によって生産効率は上がるものの山が

ハゲ山になり切り株が腐り、崩落が起こりやすくなっており、昨年の熊本の球磨川の氾濫災害の

要因とも言われています。 

  

最近あちこちで土石流被害が増えており、伐採方法が間伐から皆伐への移行との関連が問題と

なっています。 

国産材自給率は2002年に19％と20％を割りましたが、その後大型工場の増加や合板、燃料へ

と分野を増やし38％と増えてきています。 

国は50％を目標として皆伐等への効率化を進めています。 
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以前では小径木等の利用で、タルキや大引き等にも利用されてきたものが、効率化を上げるた

めに、チップや燃料材として使われています。生産性をあげる事と貴重な資源を有効に使いきる

事という問題を両立させなければなりません。 

  

再生可能エネルギー 

2050年カーボンニュートラルに向けて世界は化石燃料から再生可能エネルギーへ舵を切ってい

ます。水力や太陽光、風力、地熱と並んでバイオマス発電もその一つとなっています。 

木質バイオマスとは樹木の伐採や造材時に発生する枝葉や製材時のオガ粉や端材のことでバ

イオマス発電ではこれらを焼却してエネルギーを発生させます。ただ昨今では燃料不足や生産

性を上げるために今までなら充分利用できる木材も燃料とされています。 

  

水素エネルギー 

世界的に石油、石炭等、火力発電への風当たりが更に強くなり、ESG投資の観点から銀行やフ

ァンドなども化石燃料利用プラントへの投資には急ブレーキをかけています。 

現状ではこの流れで石炭生産等減少しており、需要と供給のミスマッチから逆に石炭価格の高

騰や電力不足が起こっています。今後化石燃料の代替として水素発電が注目されています。 

  

水素の生産状況により 

グレー水素   →   化石燃料（特に天然ガス）と水蒸気反応で 

H2とCO2発生（大気中のCO2排出） 

ブルー水素   →   H2とCO2発生（CO2は回収CCSなど） 

グリーン水素  →   再生可能エネルギー利用（CO2排出はゼロ） 

現在世界はグリーン水素を最終的に目指しているものの途中経過として水素生産として副産物

であるCO2を地中に蓄積するCCS（二酸化炭素、貯留技術）が必要として考えられています。 

  

CCSより木材にてCO2固定 

CCSはCO2を地下深くに封じ込める事であり2050年にカーボンニュートラル達成のためには約

30億トンのCO2をCCSとする必要があるとされています。 

CCS費用を考えるとkhあたり7～10円位かかるとされ土地やプラント建設に伴う費用を考えると

爆大なコスト増となりそうです。 

●一番低コストでCO2を固定するためには木質化を進める事です。木材の重さの50％が炭素で

あり木造住宅1戸あたり20㎥～30㎥の木材が使われており（4ｔの炭素が固定されており）CO2に

換算すると14ｔのCO2を固定している計算となります。 

●つまりCCSより木質化こそがカーボンニュートラルへの近道です。 
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8/5開催 ぎふの木ネット総会  

アンケートについて  

 

 

 

 

 

8月5日にオンラインにて開催させて致しました。 

ぎふの木ネット協議会の総会の様子をYoutubeにアップしております。 

https://www.youtube.com/watch?v=USyB4nEXf3c 

  

ウッドショックについて次の一手を考えた討論会をはじめ、協議会からの報告・方針、また新サー

ビス・セミナーの発表も併せてさせて頂きました。 

  

ぜひ添付の方針発表会の資料と共にご確認頂き、アンケートにご協力をお願いいたします。 

アンケートは下記のURLからでもご記入頂けます。 

https://forms.gle/SY1sLcEvsx1CzCJp8 

 

 

 

不動産情報について  

 

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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ぎふの木ネット協議会ではHP内で不動産情報を公開しております。  

情報が必要な方は下記のURLよりご確認ください。 
 

 

 

  施工事例を募集しています  

 

 

ぎふの木ネット協議会のHPに施工事例として掲載させて頂く施工例を募集しております。  

過去に施工された物件等でぎふの木ネット仕様でなくても問題ありません。  

御社のこだわりや特徴のある物件を1～2件お送り頂けないでしょうか。 
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① 物件のキャッチコピー 

② 写真5枚前後（比較的綺麗なもの）  

③ 特徴のある部分の説明 各100文字程度  

 

文章は御社のこだわりを伝えるのにPRとなると思っておりますので、  

ぜひ文章もお送りください。 

 

 

また、施工例を頂いたお客様は「企業・団体を探す」の各企業情報の下に「施工事例を見る」とい

うボタンをつけさせていただき、施工例と連動させて頂きます。  

 

 

情報のご提供のほどよろしくお願いいたします。  

 

 

【送り先】  
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ぎふの木ネット協議会 事務局 伊藤宛  

メール：info@gifunoki.net 

 

 

 

会員の皆様に募集します  

 

 

 

 

 

ぎふの木ネット協議会では、会員の皆様からの下記4点についての情報を募集しています。  

 

 

〇ぎふの木ネット仕様のモデルハウスの情報〇  

県産材を使ってつくられた住宅や公共施設の情報を募集しております。  

https://gifunoki.net/works/  

 

〇県産材を使った各種製品の情報〇  

県産材または国産材を使った各種製品やサービスの情報を募集しております。  

https://gifunoki.net/products/ 

 

 

 

県産材商品紹介 

  
 

 

 

 

〇不動産の情報〇  

売地や中古物件などの不動産情報を募集しております。  

https://gifunoki.net/estate/ginancyoutokuda/  

 

〇健康にかかわる商品の情報〇  

抗菌や除菌、ウイルスなどの除去ができる健康にかかわる商品を募集しております。 

 

 

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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HPに掲載させて頂くためURL先のような写真や必要な情報等をメールもしくはFAXにて事務局

までお送りくださいませ。 

  

問合せ先メールアドレス 

（info@gifunoki.net 担当：鷲見） 

 

 

 

会員専用ページ  

 

 

 

 

会員様向けページを公開しました。ぎふの木ネットウエブサイトトップページ右上のボタンより入

れます。 

プレカットや共同購入についてなどの情報も充実しており、また会員様向けの核種サービスにつ

いてもご案内しておりますので、ぜひご確認ください。 

今後も新しい情報はこちらで発信していきます。 

  

会員専用ＩＤ:gifunokinet 

会員専用パスワード：gifunoki2019 
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会員専用サイトの中の販促ツールの中に、ぎふの木ネットのバナーが設置されています。会員

の皆様のサイトにぜひ設置してください。 

https://member.gifunoki.net/promotion-tool/ 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

      

  

   

 


